

タイ国内 不正薬物関連ニュース (22年1月)

- 1月2日 プラチュアップキリカン県警が、男性容疑者1名を捜索逮捕し、錠剤覚醒剤（ヤーバー）10万錠（5袋、1袋あたり2,000錠）と黒い鞆に隠して持っていた粉末覚醒剤（ヤーアイス）1袋58.09グラムを押収した。10,000バーツで麻薬売買の仕事を引き受けるとともに、本人は22年1月1日に錠剤覚醒剤1錠を使用したと供述している。身柄および押収物を担当官に引き渡し、法に則り取り調べがおこなわれる。<https://siamrath.co.th/n/310682>
- 1月12日 チェンライ県でタイ軍担当官が不審者を発見し取り調べを実施しようとしたところ、不審者はパニックになり走って川に飛び込みミャンマー側へ逃亡。逃走する際に拳銃を発砲し、軍担当官に命中し死亡。不審者が残っていた藁を入れる袋の中から大量の麻薬を発見、錠剤覚醒剤（ヤーバー）120万錠、粉末覚醒剤（ヤーアイス）2袋2キログラム、ケタミン80袋、約80キログラムを押収。https://www.matichon.co.th/region/news_3127739
- 1月16日 プレー県警が麻薬密売組織の1つを撲滅するため捜査を拡大。不審なピックアップトラックを発見した為、呼び止め車内を捜索したところ、荷物の中から錠剤覚醒剤（ヤーバー）240万錠が入った12の箱が発見される。<https://mgronline.com/local/detail/9650000004791>
- 1月24日 タイ麻薬取締局警察がチェンライ - ナコンサワン間で、3つの大規模の麻薬密売グループ（容疑者多数）を逮捕、錠剤覚醒剤（ヤーバー）1,000万錠、粉末覚醒剤（ヤーアイス）100キログラムを押収。<https://siamrath.co.th/n/316186>
- 1月24日 チェンライ県でタイ麻薬取締局警察がアカ族の男性を逮捕し、オートバイ1台と粉末覚醒剤（ヤーアイス）100キログラムを押収した。<https://www.komchadluek.net/news/502530>

➤ 1月27日 ヤラー県警が麻薬密売組織を逮捕したと発表。当県警は22年1月12～25日の間に捜査を拡大し摘発数を増やし、今回の逮捕では16名の身柄を押さえ、錠剤覚醒剤（ヤーバー）1,323,778錠、粉末覚醒剤（ヤーアイス）1.95キログラムを押収した。

<https://www.thairath.co.th/news/crime/2298721>

➤ 1月29日 ラオス麻薬取締局警察は、ラオス北部ボーゲーウ区で大規模の麻薬密売グループを逮捕し、多量の覚醒剤押収した。錠剤覚醒剤（ヤーバー）3,600万錠はタイに密輸、粉末覚醒剤（ヤーアイス）590キログラムはオーストラリアに密輸される予定だったものとみている。

<https://workpointtoday.com/laos-drug-thai/>